

Mercredi 16 novembre 2016

Paris Santé Cochin : la pépinière dédiée à la santé lance un nouvel appel à candidature

*Située au sein de l'hôpital Cochin, la pépinière **Paris Santé Cochin** est le premier site entièrement dédié aux startups du secteur de la santé. Après l'inauguration en 2007 d'un premier bâtiment, une extension de la plateforme est en cours avec une ouverture prévue en septembre 2017. Un appel à candidature va permettre aux startups de se positionner pour intégrer ces futurs locaux.*

La Ville de Paris, la Région Ile-de-France et la RIVP poursuivent leur collaboration en faveur des startups avec l'extension de Paris Santé Cochin. Située dans un bâtiment de l'AP-HP, cette plateforme d'innovation est une première à Paris. Elle accueille au sein d'un hôpital les startups spécialisées dans la santé humaine et les biotechnologies. « Avec ce nouveau projet, Paris renforce sa place de leader dans l'innovation santé, grâce à l'hybridation des acteurs de la recherche, du monde hospitalier, du milieu universitaire, et de l'entrepreneuriat », se réjouit Jean-Louis Missika, adjoint à la Maire de Paris chargé de l'urbanisme, du développement économique et de l'attractivité.

Forte de sa localisation, Paris Santé Cochin relie le monde hospitalier avec les chercheurs et les startups du domaine afin de créer un écosystème bénéfique pour tous. Animée par les équipes de Paris Biotech Santé, l'incubateur de startups innovantes, cette pépinière accueille et accompagne les jeunes entreprises au quotidien. « *Tout y est mis en œuvre pour leur permettre de se développer et de créer des dispositifs médicaux au bénéfice des patients* » souligne Bernard Jomier, adjoint à la Maire de Paris chargé de la Santé, du handicap et des relations avec l'AP-HP et Vice-Président du Conseil de Surveillance de l'AP-HP.

Conçue par l'agence d'architecture Richez et associés, agence qui avait déjà réalisé la construction du premier bâtiment, l'extension de la plateforme d'innovation va permettre l'accueil de nouvelles entreprises dès septembre 2017. Cet édifice de 5 étages abritera 41 lots de 40 m² chacun environ avec la possibilité pour les startups de combiner ces lots pour disposer d'espaces de travail adaptés à leurs besoins. Elles bénéficieront également de tarifs avantageux et pourront profiter d'une terrasse partagée et d'un atrium reliant les 2 bâtiments.

Paris Biotech Santé accompagnera le développement des start-up installées dans la pépinière et dans l'hôtel d'entreprises. La RIVP prendra en charge la gestion globale de cet ensemble. **Un appel à candidature est lancé le 15 novembre** afin de présélectionner les startups et entreprises qui intégreront ces nouveaux locaux. Un comité de sélection composé de la RIVP, de Paris Biotech Santé, de la Ville de Paris et de la Région désignera les candidats. Toutes les informations sur cet appel à candidature et la pépinière sont disponibles sur www.sante-cochin.paris

Contacts :

Stéphanie Lefebvre, Paris Biotech Santé : 01 53 10 53 52

Gwenaëlle Joffre, RIVP : 01 77 75 11 95

Stéphanie Corson, DDGIE : 01 77 75 11 18